

Einladung

Offizielle Enthüllung der Starttafel

am 28. September 2008

um 15:00 Uhr

**an der Erlenbachbrücke
Dreieichstraße**

**Ein kleines Fest mit Attraktionen
für Jung und Alt.**

Erlebnispfad Erlenbach



Erlebnispfad am Erlenbach

Bereits vor 5 Jahren hat sich eine Projektgruppe der „Lokalen Agenda 21“ mit der Einrichtung eines Erlebnispfades entlang des Erlenbaches in Köppern befasst. Jetzt wird diese Idee zur Wirklichkeit. Eine Arbeitsgruppe unseres Vereins hat mit viel Engagement und Einsatz dieses Konzept soweit umgesetzt, dass ein „Erster Spatenstich“ möglich geworden ist.

Das Anliegen: Mit „Erlebnisschwerpunkten“ soll der Erlenbach in seiner kulturgeschichtlichen Umgebung als jahreszeitlich wechselhafter Wasserlauf für Familien, Kinder und Erwachsene erlebbar gemacht werden.

Zeugen der Vergangenheit, wie die frühere Pelzveredelung oder die 1635 erstmals belegte Roßbachmühle und der Wasserlauf des

Erlenbaches selbst stehen im Mittelpunkt des Erlebnispfades. Informationstafeln machen den Erlenbach mit seinen historischen Standorten, den spezifischen Lebensräumen der Tierwelt sowie der den Bachlauf begleitenden Fauna und Flora für Klein und Groß erlebbar.

Wie auch Rom nicht an einem Tag erbaut werden konnte, wird der Erlebnispfad Erlenbach schrittweise ausgebaut.

Der Startschuss ist am 28. September um 15:00 Uhr Der Erste Stadtrat Norbert Fischer wird in einem kleinen Festakt die erste Informationstafel enthüllen.

Programm für Groß und Klein

- | | |
|-------------------|---------------------------------|
| 15:00 Uhr | Kleiner Festakt |
| 15:15 Uhr | Gemeinsam den Erlenbach erleben |
| Bis ca. 18:00 Uhr | Basteln, Spiele und Aktionen |

Eine Bitte:

Liebe Mitglieder! Ein jeder von Ihnen kann zum Erfolg dieser Veranstaltung beitragen. Gebrauchte werden zur Unterstützung der Organisatoren noch einige „gute Geister“, die am 28. September für 1 bis 2 Stunden mit anpacken. Bitte melden Sie sich telefonisch bei Herrn Reiner Stock (Tel 06175 / 670). Vorab ein herzliches Dankeschön!

Köppern legt einen Zahn zu...

Rock und Blues der 60er, 70er und 80er Jahre



Lebendiges Köppern bewegt unsere Bürger:

Machen Sie mit uns eine Zeitreise in die 60er, 70er und 80er Jahre

Rock und Blue Konzert mit der Band „Step on it“

am 8. November 2008

um 20:00 Uhr

im Forum Friedrichsdorf
Bürgerhaus Köppern

Eintritt: 10 €

Step-on-it präsentiert viele verschiedene Genres in einem Programm im unverkennbaren eigenen Stil : knackig, originell und natürlich. Step-on-it liebt sein Publikum und lässt jeden seiner Zuhörer seine bewährten Therapie zu gute kommen groove, emotions, feelings. Die Ergebnisse sprechen für sich: Es wird getanzt, es wird gesungen - und manchmal auch geträumt. Kartenvorverkauf ab Anfang Oktober in den bekannten Vorverkaufsstellen.

(Hajo Winter)

PS. Besorgen sich rechtzeitig Karten, das Elvis-Konzert im letzten Jahr war ausverkauft!



Mühlgraben mit Wasser!

Ende September ist in der Mühlstraße Baubeginn für den Abfluss des Mühlgrabens. Nach dem jetzigen Stand wird dieses Bodendenkmal ab Ende 2009 wieder zeitweise Wasser führen.

Reinigungsaktion Mühlgraben

Das Projektteam unter der Leitung von Hajo Winter führt die für dieses Jahr letzte Reinigungsaktion durch

am 15. November 2008

ab 09:00 Uhr

Treffpunkt Fritz-Beltz-Halle

Auch diesmal werden wieder, möglichst viele Hände gebraucht; wir bitten um rege Teilnahme unserer Mitglieder und um Mund – zu Mund – Propaganda bei den Köpperner Bürgern. Bitte an feste Bekleidung (Arbeitshandschuhe, Gummistiefel ...) und wenn möglich, Laubrechen etc. denken!

Für die Verpflegung wird gesorgt: Neben Getränken, Wurst und Weck gibt es dieses mal eine kulinarische Überraschung von „Little Finnland“ sowie hausgemachten Apfelkuchen aus Köpperner Äpfeln.

Wir rechnen mit Ihnen!

Impressum:

„Mühlradgeklapper“ ist die in unregelmäßigen Abständen erscheinende interne Mitgliederinformation des Vereins „Lebendiges Köppern e.V.“.

Herausgeber ist der Vorstand. Idee und Redaktion: noch Joachim Hoffmann Für namentlich gekennzeichnete Beiträge sind die Autoren verantwortlich. Fotos, soweit nicht anders gekennzeichnet, von Joachim Hoffmann. Nachdruck nur nach vorheriger Zustimmung der Redaktion. Tel. 06175 / 7624)

Lebendiges Köppern e.V.
(noch) Am Köhlerberg 3,
61381 Köppern
<http://lebendigeskoeppern.wendl.name/index.html>